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………………………･……･……今日の例会“･……………………………・・

第1447回平成25年3月12日（火）

桜花学園IAC卒業挨拶

米山奨学生張詩玉さん送別

●高橋智尚君より転勤の挨拶

タリークラブで勉強させて頂きました。これから甲府に

参りますが、甲府RCでお世話になる事になれば、今以

上に頑張りたいと思っております。

後任は、博多支社より参ります水口が引き継ぎます。

宜しくお願い致します。

3年間本当にありがとうございました。

先週の例会 ・………･…･…･……･……………

第1446回平成25年3月5日 （火）晴

f憂良耳畿員差乏章多

(愛知県千種警察署・名古屋市千種消防署）

◆君が代

◆それでこそロータリー

◇四つのテスト

◆ケスト紹介

愛知県千種警察署

署 長

地域3係 警部補

駐車場対策係 警部補

名古屋市千種消防署

署 長

予防課予防係 消防司令

消防第一課消防係消防司令

井戸

伊藤

小川

義富様

匡在様

芳宏様 |谷口会長挨拶’
渡邊

梶浦

下村

正詞様

恒幸様

弘幸様

春の訪れの啓蟄とは

千種ロータリーの行事としては、1月の新年会から始

まり、 2月には節分祭があります。

節分の翌日は立春で、春へと季節は舵を切ります。

2月19日頃は雨水で、これは雪が雨に変わり、雪解け

が始まる日と言う意味ですが、関東や東海ではこの頃に

雪が降り始めるそうです。

今日お話しするのは啓蟄で、24節季の一つで、土の

中で縮こまっていた虫が穴を開いて動き出すことを言

います｡春になり人が具体的に働きだすという意気込み

を現わす日と言うことが言えると思います。

この啓蟄を過ぎると、次は春分です。この日は昼と夜

の長さが同じになる日です。この日の前後に日本人は祖

先様を敬いお墓参りされる方が多いようです。

ロータリーの活動としても、春に向けてより積極的に

活動が期待されるシーズンでもあります。

4月には次年度のための地区協議会が開催され､次年度

に向けたスタートの時期が近づいてきます。

本年は後四半期を残すばかりです。心残りがないよう

頑張りましょう。

●出席報告

会員

出席率

前々回

37 （3

87

2／18

1）名 出席 27名

. 10 %

(修正出席率） 93． 55％

竹内幹事報告

1）既に御自宅にご案内も届いていると思いますが、

春季家族会は4月9日に変更となりました。

3月26日は東急ホテルでの例会となります。

本日お配りしました3月・4月の例会内容案内、

お目通し下さい。

2）ロータリーの友3月号が届いておりますのでお帰り

にお持ち下さい。

3）本日、くキャンヘルプタイランド御協力のお願い＞

をお配りしております。御協力お願い致します
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題として取り組み、区民の皆さんが治安の良さを肌で感

じていただくことができるよう、更なる努力をしてまい

ります。

また、交通事故につきましては、 「交通事故のない社

会を目指して」を目標に、年初から県民総ぐるみで重大

事故の防止に努めて参りましたが、前年の死者数を10

人上回る235人で全国ワーストワンという結果となって

しまいました。千種区内におきましては、3件の交通死

亡事故が発生し、目標件数をわずか一件ですが上回る結

果となってしまいました。

今後も悲惨な交通事故を1件でも少なくするため、交

通安全対策を強力に推進してまいります。

本年の警察運営の基本目標を、 「『安心』して暮らせ
る『安全』な愛知の確立」といたしました。

この基本目標を達成するため、常時警戒・有事即応の態

勢を保持し、署員一丸となって全力を尽くしてまいりま

すので、引き続きご支援とご理解をよろしくお願いいた
します。

優良職員表 彰

◆足立社会奉仕委員長挨拶

社会奉仕活動の一環と致しまして、

今年も愛知県千種警察署､名古屋市千

種消防署より4名の方々の優良職員

表彰をさせて頂きます｡私たちの一番

身近な安全を守る為に日夜努力され

ています警察､消防の方々に感謝I:|ﾖし

上げます。
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、／愛知県千種警察署
地域3係 警部補

駐車場対策係 警部補

名古屋市千種消防署

予防課予防係 消防司令

消防第一課消防係消防司令
‘

、

伊藤匡在様

小川芳宏様

梶浦恒幸様

下村弘幸様
◆愛知県千種警察署

地域3係 警部補 伊藤匡在様

皐u－タリーの実#

ノ

本日はこの様な栄えある賞を頂き誠にありがとうご

ざいます。私は、地域警察官として今池交番で約2年間

勤務しております。主な職務の内容は、事件事故発生時

の初期対応、またこれらが発生しないようにパトロール
や取締の実施、また地域住民の要望や相談など、数ある

鮮察の仕事の中でも最も地域住民に身近な仕事をさせ
てもらっています。今後もこの賞に恥じぬよう誠心誠

意､j職務に励み千種区民の方が安心して暮らすことので

きる地域の実施に努力していく所存であります。

本日はどうもありがとうございました。

●愛知県千種警察署署長井戸義富様

一一一

●愛知県千種警察署

駐車対策係 警部補 小川芳宏様平素は、犯罪抑止活動や交通事故防止活動など馨察業
務各般にわたりご支援ご協力を賜り、深く感謝l*Iし上げ

ます。

千種警察署は、区民の皆様の「安全と安心」を確保す
るため、街頭犯罪、とりわけ区民の皆様から要望の強い
重要かつ身近で発生する犯罪の抑止と検挙、並びに重大
な交通事故|坊止に組織をあげて取り組んで参りました。

その結果、犯罪の抑止につきましては、ひったくりや

自転車盗、車上狙い、部品狙い等の多くの罪種を減少さ

せ、刑法犯発生総数全体をして前年を約13 7%も減少
させることができ、年初に掲げた抑止目標を達成するこ

とが出来ました。

警察といたしましては、良好な治安を取り戻すため、
県警の全組織をあげて「犯罪の抑止と検挙」を最亜要課

本l言Iは優良職員表彩という栄えある賞を頂き、誠にあ

りがとうございます。

私は愛知県鮮察に採用されましてから今年でちょうど



30年になります。この間、ずっと交通警察に従事して

参りました。事故捜査係、安全教育、指導取締り係など

で数多くの事件、事案に対応させて頂きました。

先程、署長からも話がございましたように、この愛知県

は交通死亡事故が全国ワースト1であります｡交通死亡

事故という、不幸なことを減らしていく為に今後共今ま

での経験を生かして全力で努力して参ります。

そのうえで皆様をはじめ、県民の皆様のご協力をいただ

き、不幸な人を減らしていきたいと一生懸命頑張りたい

と思います。本日は本当にありがとうございました。

最後に、名古屋千種ロータリークラブの益々のご発展

を祈念し、お礼のご挨拶とさせていただきます。

◆名古屋市千種消防署

予防課予防係 消防司令 梶浦恒幸様

1－タリ
ー4

◆名古屋市千種消防署 署長 渡迩正詞様

、
ダム
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一
一 本日は「優良職員表彰」という栄えある賞をいただき

まして、誠にありがとうございます。

私は､名古屋市消防官に採用されてから今年で32年

目になります。この間、消防と予防の仕事をおおむね同

年数経験してまいりました。

先の東日本大震災では、緊急消防援助隊の名古屋市隊

として、宮城県の亘理地区で主に救助活動に携わり貴重

な体験をすることができました。

甚大な被害をもたらしたこの震災から学んだ教訓とし

て、 「釜石の奇跡」の事例のように、 日頃からの防災教

育や避難訓練の大切さを教えてくれました。

現在、千種消防署では予防行政に携わっていますが、

千種区民のみなさんは、たいへん防災に関する意識が高

く、今年度も全学区で自主防災訓練が実施され、初期消

火や応急救護といった訓練をはじめ、災害が起きた時に

地域で中心的な役割を担う防災リーダーの育成講習会

も各学区で行われています｡今後もこれらの訓練などを

一層充実したものにし、安全で安心な千種区を実現して

いきたいと考えています。

本日は誠にありがとうございました。

！

獄

名古屋千種ロータリークラブの皆様方には、日頃から

消防行政にご理解とご協力をいただきまして、厚く御礼

申し上げます。

また、私ども署員に対しまして、栄えある表彰をいた

だき、心より感謝を申し上げますとともに、これを機に

今後も更なる地域の安心・安全の確保に向け、署員一丸

となり、全力を尽くして参る所存でございます。

さて、最近感じたことを少しお話しさせて頂きます。

1月14日の成人式の式典で､祝辞を述べる機会をいた

だき、新成人の方々を前にし、 「縁あって、この学区で

成人の日を迎えられた． ・ ・ ・ ・力を必要としている場

で、力を出していただきたい． ・ ・ ・ ・」 、地域貢献す

る場を見つけて、活躍していただきたい主旨のことをお

話ししましたが、このことは、 「自分自身」にも言って

いることを痛感していました。

今、私は公務員として、パブリックサーバントいわゆ

る「公僕」ですが、まさに、ボランティアとしての地域

貢献の場をいかに、見つけようかと思っています。
ロータリークラブの方々は、この集まりを通して、い

ろいろな形で地域貢献されている状況を拝見し、敬意を

表するとともに、ある意味、 「羨ましさ」も感じていま

す。

消防署の関係ですと、両輪であります消防団の方々が、

ボランティアとして地域貢献されていますが、今、全国

的にも成り手があまりなく、団員数は減少傾向にありま

す｡私どもの千種区におきましては、1団定員25名で、

全15団で定員375名ですが、充足率は約85％で

す。

この3月3日も消防団員募集キャンペーンを大型スー

パーや主要交差点など5箇所で､募集チラシの配布や広

報車による広報など消防団、消防署合同で実施しました

が、ロータリークラブの方々にも消防団員の募集へのご

理解を頂き、いろいろな形で、ご支援を賜ることをこの
場をお借りし、お願い申し上げます。

◆名古屋市千種消防署

消防第一課消防係消防司令下村弘幸様

ロータリーの

零割
一

一

己

廷愈蕊

本日は、 「優良職員表彰」という栄えある賞をいただ

きまして、心からお礼を申し上げます。

わたしは､名古屋市消防官に採用され35年になりま

すが、このうち33年あまり救助業務を主に警防の第一

戦で勤務してまいりました。傍から見ると大ベテランと

思うかも知れませんが、震災・NBC災害・鉄道災害、

複雑多様化する災害の対応要領の習得などまだまだ勉

強することが山積みです。



|‐若い隊員は、私が長い消防人生で培ってきたことを数年

で成し遂げなければならない時代になってきています。
そのため、組織一丸となって頑張っている毎日です。

現在､小隊長を任されていますが災害現場では瞬時に
判断し活動方針を決定､部下に命令しなくてはいけませ

ん。また、活動全般を把握するとともに隊員の安全にも

配慮しなければなりません｡過去においても名古屋消防

で災害現場での殉職やケガ等も発生しているからです。

私も現場で「ヒヤッ」と感じたことも多々あり、危険と

隣合わせの職務だと痛感しています。 「部下には絶対に

ケガをさせたくない。 」それは今も強く思っています。

私は、 「消防は自分たちの安全を守れなくては、人命

救助はできない。 」これを信念とし、本日いただいた賞

を励みに残された消防人生を頑張っていく所存です。

本日は誠にありがとうございました。
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小林英毅

本日は囲碁会です4F桐の間でお待ちします

小山雅弘

ホームクラブご無沙汰し、親睦、ニコボックス委

員の方々にご迷惑をかけました。

先月、藤田嗣治展を開催した所、中日新聞に大き

く記事が掲載され大盛況でした。久々にアベノミ

クスの恩恵を受けました。感謝1感謝1

高橘智尚

転勤になりました（甲府支店）

3年間お世話になりました。

竹内克豊

今年度のために2人の先生に来て頂いているの

ですが、急患を断ればインターネットへの書き込

みの山、転勤時期とも重なり、ダブルでなかなか

時間が思う様になりません。 本来であれば早く

来なければならないところ、暫くはご迷惑おかけ

することが続きそうです。

谷口 優

千種警察署、消防署の署長様はじめ、署員の方々

のご出席頂きありがとうございます

渡遜源市

春のきざしが見え隠れし始めました。

4月9日の春季家族会のバスツアー多数のご

参加お待ちしています。

B0 bG e 4 Dg 0 0 D * D･ p 4 04 g G p9 DQ Dd p 0 eQ eO O O p j ●4 DO D ●C DQ ■a ● o4 eO O

｜ ローダIノーの友3月号よ↓’

二:;撚撫･･･････…….....．….…･……………………….“

管理委員長の思い

■3月を転機として

2012-13年度ロータリー財団管理委員長

ウィルフリッドJ(Wilf)ウィルキンソン

3月は、私たち一人ひとりがロータリーでの活動の成

果を振り返る時期です。世界ローターアクト週間、国際

女性デー、世界水の日、識字率向上月間を迎え、いずれ

もロータリアンが世界中で行ってきた素晴らしい活動

の数々を再認識する機会となります。

私は世界各地を訪れる中で、ロータリー家族の一員であ

るローターアクターたちの貞献に心を動かされました。

また､RI理事会では理事を務める素晴らしい女性たちと

活動を共にする機会に恵まれました。そしてロータリー

の重点分野の一つであり、世界人口の増加に伴ってます

ます重要となる水と衛生の課題においても、ロータリー

財団は飛躍的な進展を遂げることができました。

今月は識字率向上月間ですが、私はこれまで、ロータ

リアンがシンプル、創造的、持続可能な方法によって乏

しい教育のサイクルを打破することで､地元地域を支援

する様子を幾度となく目にしてきました。健康で豊かな

生活を送るには識字能力が欠かせません。ロータリアン

は、地元の学校におけるボランティア活動、大人や子ど

もを対象とした語学力集中研修(CLE)やコンピュータ

ーを使った識字教育、教科書の提供など、さまざまな方

法を通じて何千人もの人々を支援しています。

こうして目標や功績を振り返ると、私たちは今、重要

な転機にあると言えるでしょう。これから達成すべき目

標にしっかりと日を向け、活動の勢いを保ちながら、ロ
ータリーの活動を広く伝え協力をお願いすることを忘

れてはなりません。ロータリーにおける今月の重要性を

クラブで確認し、来年の3月にはさらに大きな活動の成

果をお祝いできるようにしましょう。
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優良署員の皆様

今後もご活躍下さい！

|合計 55， 000 円’

〆
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次回例会 平成25年3月19日 （火） 4階 栄の間
講演 “心を伝えるコミュニケーション術”

NPO法人「日本話しことば協会」認定講師光本眞理様

ニコボッケス


